

PERDÓNATE A TI MISMO, ARREPIÉNTETE DE TUS PECADOS, NO VUELVAS A HACER PECADOS Y TUS PECADOS SERÁN PERDONADOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de octubre de 2021

Canal: Ismael Castán García

**YO SIEMPRE HE DICHO, ES EL TIEMPO DEL ARREPENTIMIENTO, ES EL TIEMPO DEL PERDÓN, PERDÓNATE A TI MISMO, ARREPIÉNTETE DE TUS PECADOS, NO VUELVAS A HACER PECADOS Y TUS PECADOS SERÁN PERDONADOS.**

[20211003-2] Yo Soy la verdad, el camino y la vida. Bendito eres, párvulo amado, que vienes al redil a buscar lo que os tanto te hace falta. En verdad, te digo, Yo Soy el Creador de la tierra y el cielo, con esto tienes el pan para alimentarte de lo que hoy buscas. Cuando os te deis cuenta que Yo no vengo al cosmos, al universo, sino estoy en el cosmos y en el universo. Podrás quitarte la venda y mirarte a ti mismo que a nadie hice más, que a nadie hice menos, a todos los hice por igual, querido párvulo; y todo tienes, pero te sientes pobre como acabas de decir y eres el Dios, el Dios que buscas no está fuera de vosotros, Yo estoy en vosotros.

En verdad, te digo, querido párvulo, es el tiempo del arrepentimiento y os te conviertas en el perdón para que tus pecados sean perdonados y seas una nueva criatura, si así os lo deseas. Yo Soy el amor, la paz, Yo Soy en cada uno de vosotros. Párvulos amados, lo tienes todo y aún no te das cuenta que eres más brillante que tu hermano sol, hoy te lo he repetido muchas veces a través de la Yo conciencia. Yo Soy la conciencia, Yo Soy la luz, Yo Soy el pan, Yo Soy el vino y si vosotros comieras de lo que vienes a buscar, a recordar y nada es fuera de vosotros, sino vosotros eres, si repitieras lo que escucháis y comenzaras a mostrarte a ti mismo lo que escucháis y a convertirte en ti mismo lo que escucháis, en verdad de espíritu a espíritu estaríamos en comunión verdadera. Porque Yo Soy el Padre-Madre-Dios de cada uno de vosotros y vosotros sí así creyeras en este momento y repitieras lo que escucháis, no hablo al pecador, no hablo al justo, hablo a vosotros, queridos hermanos, que estás en esa etapa del verdadero cambio.

Queridos hermanos, en verdad te digo, apretaos bien tus sandalias y fijaos bien dónde pones el paso si quieres convertirte en el camino para llegar al Padre, si quieres mostrarte Yo Soy y si eres libre Yo Soy. A través de todo eso, mostrarás la vida eterna que vuestro Padre ha dado a vosotros como hijo. Yo vengo a hablar de lo que vienes a buscar aquí, vengo a hablar del Padre-Madre-Dios que está en tu Yo corazón, que no hay nada de diferencia, todo es por igual. Si así creyeras vosotros, no ignoraras lo que hoy vienes a descubrir en ti, lo que hoy vienes a buscar en ti. Si Yo te dijera que estoy en ti y que dejaras todo y vinieras conmigo, ¿lo harás, queridos hermanos?, ¿lo harías vosotros? ¿Quién de vosotros se levanta y me dice de espíritu a espíritu que lo haría? Seguíis engañado, seguís ciego, seguís, nada más escucháis con tu cuerpo, pero no con el oído verdadero que es el Yo, el Yo Soy, la verdad, el camino y la vida.

Queridos hermanos y hermanas, vengo a recordarte lo que mi Padre ha heredado a vosotros, sabéis muy bien que Él es infinito, aunque te escondas de tus hermanos materiales, de los ojos materiales, si conoces de esta Ley y cumples cada movimiento de esta Ley y respetas los diez mandamientos del Padre-Madre-Dios nada es oculto para mi Padre, todo es como la luz que te ilumina y la que eres vosotros. No te engañéis porque ayudáis a tu hermano, no re engañéis y te creas algo que aun no

eres, por eso aquí vienes para vosotros y debes de demostrar la humildad en vosotros mismos para ser digno hacia nuestro Padre Dios. Vosotros eres primero y a vosotros vengo como hermano de espíritu a espíritu a recordarte que es el tiempo del verdadero cambio, es el tiempo del arrepentimiento, arrepíentete, querido hermano, arrepíentete en el nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo. Es en lo que debes de convertirte para ser digno en el nombre de mi Padre y a través de Él muestres los hechos, restaura tu cuerpo, en el nombre de mi Padre restáuralo. Pero tienes que trabajar en este momento, tienes que convertirte en el campo verdadero y si lo veis como estáis, es el tiempo de trabajar y restaurarlo, comenzar a sembrar semillas nuevas para cosechar el amor verdadero.

Como acabas de acucharme, sufres porque quieres, estás enfermo porque quieres, querido hermano, todo depende de vosotros porque eres la fuente verdadera, si te miraras que agua sale de la fuente y si la veis sucia, para eso es la invitación que te hago que cambies y el agua sea cristalina como el cuerpo de mi Padre Dios en cada uno de vosotros. Hablo del cuerpo que es la luz que irradia en lo más interno de cada hijo, de cada espíritu que busca y se convierte en ese Dios maravilloso, en ese Hijo Unigénito en este tiempo. Yo vengo a recordarte que es el tiempo del arrepentimiento, es el tiempo que te perdones, te conviertas y seas una nueva criatura. Primero eres tú, luchas por ser diferente, por ser una nueva criatura que a la voluntad de mi Padre se haga siempre en ti a través de la salvación. Hablo de la salvación, tienes que ser esa salvación para ser purificado y pasar a la escala siguiente, que es la voluntad de mi Padre.

Lo tienes que hacer en este tiempo, en este tiempo por eso estás aquí, eres el tiempo para ser un SER y hacer la voluntad de mi Padre. ¿O acaso quieres seguir ciego? Contéstate a ti mismo, querido hermano, tú tienes la respuesta correcta en este tiempo que a través de la disciplina universal, porque en vosotros hay disciplina, eres la disciplina universal y cuando conozcáis que eres la disciplina universal todo será diferente, este lugar no estaría entre vosotros nada más que tienes cuerpo, sino estaría repleto de hermanos buscando la verdad, su verdad delante de mi Padre Dios, no hubiera ni un rincón sin ocupar, más los que están en espíritu que son dimensiones.

Yo así vengo a recordarle a vosotros que es el tiempo del arrepentimiento, porque ya entre vosotros está el verdadero Dios, ya está entre vosotros, falta que vosotros a través de la humildad, a través de la paz, a través del amor, a través de todo lo que eres. Porque te hablo así, porque así entendéis, porque si te hablara Yo en parábolas no me entendieras, tengo que hablarte de la manera que entiendes en este tiempo. ¿O caso ya eres un Dios, ya eres un hijo arrepentido, ya eres el libro de la conciencia que es pura y libre? **Pero a eso vienes aquí a convertirte, a saber de ti, porque no vienes a aprender otra cosa más que el amor universal, a convertirte en él, fluir de lo más interno al externo, que todo lo que salga de tu Yo corazón sea la voluntad de mi Padre Dios.**

Para tu hermano aquel que te pida le deis del pan, le deis del agua de vida. Come, querido hermano que estás aquí, la mesa está servida, come de este pan que es mi cuerpo, bebe de esta agua vida que es mi sangre y cuando lo hagáis estarás conmigo. Mientras, Yo siempre te estaré esperando con los brazos abiertos para toda aquella criatura arrepentida de sus pecados venga y se convierta en el paraíso, en el reino, sea el paraíso y el reino, disfrutes del paraíso y el reino donde nada que lo que habita en tu tierra existe, sino es gozo, alegría, paz y felicidad, amor por los siglos de los siglos.

Queridos hermanos y hermanas, nuevamente la mesa está servida, tengo mucho para recordarte, pero **Yo siempre he dicho, es el tiempo del arrepentimiento, es el tiempo del perdón, perdónate a ti mismo, arrepíentete de tus pecados, no vuelvas a hacer pecados y tus pecados serán perdonados.** Conviértete en eso que es el paso para comenzar a caminar el camino que hoy sabéis que eres para llegar al Padre, te convertirás en esa verdad divina y tendrás vida eterna. Mucho tengo para darte a que reconozcas vuestra verdad y ya no dejéis que el lobo rapante entre en este redil, sino que mi Padre Dios sea la protección de cada uno de vosotros y que la disciplina universal fluya en cada uno de vosotros. Porque falta mucho en este lugar disciplina universal, la disciplina que debes de ejecutar en este tiempo para ser digno a la voluntad de mi Padre.

Queridos hermanos, **a vosotros vengo Yo a dirigirme de espíritu a espíritu como hermano, como el amor que Yo Soy, Yo Soy el amor para cada uno de vosotros en lo más interno del Yo corazón. Y**

**aquí tienes la respuesta, querido hermano, en estas palabras, Yo Soy el Creador de la tierra y el cielo, no busquéis por fuera lo que tenéis en lo más interno del Yo Todopoderoso.** Porque a nadie os he dado más, ni a nadie he dado menos, a todos les di por igual, y hoy debes de apresurarte para llegar primero. Porque la salvación es única y verdadera, siempre tenlo delante de vosotros, la salvación es única y verdadera, nadie puede salvar a nadie, vosotros sí puedes hacer por ti lo que hoy mi Padre hizo a través de Jesús, a través de tu hermano Jesús mostró la salvación que aun el cuerpo no dejo el cuerpo que creían vosotros que estuviera, él vino a mostrar lo que tienes que hacer vosotros para ser salvo en este tiempo. Y aun no lo entendéis, porque hablas de otro y no hablas de lo que debes de hacer, hablas de lo que ya hicieron y te olvidas de ti que tienes que hacer y convertirte en el SER verdadero para demostrar tu propia salvación como Hijo unigénito que eres.

Queridos hermanos y hermanas, quisiera que me entendieras, bendito aquel que abre el Yo conciencia y purifique con el agua cristalina y se convierta en el sabio de sí mismo y entienda lo que hoy vengo a recordarles, porque de él será el reino de los cielos. Queridos hermanos y hermanas, les amo por igual, Yo Soy el que siempre ha estado aunque no me veas, aunque no me sientas. Pero cuando estás en el nombre de mi Padre, Yo estoy contigo.

Como acabo de decirte, tengo para recordarte mucho de vosotros, pero bienaventurado aquel que esté preparado, porque de él será el reino de los cielos; bienaventurado aquel que sea como un niño, porque de él será el reino de los cielos. Tengo tanto para recordarte de lo que en aquel tiempo os vine a recordarte y hoy por un oído te entra de tu cuerpo y por el otro te sale. Ya no sigas así, ponte firme como el soldado y a caminar el verdadero camino, que es largo y estrecho pero maravilloso al final. De esto vengo Yo a recordarte y de mi Padre vengo Yo a ilumínate que Él te ama y te sigue amando por los siglos de los siglos, aunque hagas cosas que no debes de hacer, Él te sigue amando por la eternidad, porque Yo Soy la eternidad.

Queridos hermanos y hermanas, bendito seas en el nombre de mi Padre en esta mañana de luz, y te invito a la mesa para que os te sirvas de lo que ya está servido, para que os llenes tu vacío del alimento que hoy vienes a comer en espíritu y verdad. Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.